



〔拡大版〕

練習の成果を披露 — 3小学校で運動会 —

5月22日(日)に比井小学校(玉置雅己校長)、内原小学校(山口謙校長)で、29日(日)には志賀小学校(保田勉校長)でそれぞれ運動会が開催され、児童らが日頃の練習の成果を披露しました。

比井小学校では1～3年生の徒競走を皮切りに競技がスタート。競技「勝負だ! ふんで・わってガンバロウ!」では、1～3年生チームと、お父さんお母さんチームに分かれて、紐で足に結んだ風船を割りあいました。「借り物リレー」では、お客さんにも協力してもらい、カードに書かれたお題と一緒にグラウンドを駆け抜けました。

内原小学校では、綱引きや玉入れでみんなの力を合わせたほか、5・6年生は騎馬戦でぶつかり合いました。高学年の迫力ある戦いに、観客や子どもたちも一体となって声援を送りました。

志賀小学校では「志賀っ子は 勝っても負けても みんな笑顔」をスローガンに、区民運動会を実施。「南中ソーラン」では、児童らが青いハッピーを着てキレイのあるダンスを披露したほか、「各種団体チャレンジリレー」では小学校先生チームや消防団員チームなどの団体対抗の競技が行われました。

比井小学校





内原小学校

